

Viernes 27 de Enero de 2023 | Matutina para Adolescentes | Pacto de colores

Descripción



Pacto de colores

“Ésta es la señal de la alianza que para siempre hago con ustedes y con todos los animales: he puesto mi arco iris en las nubes, y servirá como señal de la alianza que

hago con la tierra” (Génesis 9:12, 13).

¿Cómo estarás en diez o quince años? Todavía es pronto para pensarlo, pero es posible que para entonces ya te hayas casado. Si es así, estarás usando algo que todas las parejas (o la mayoría de las parejas) usan: un anillo de bodas. Cuando ves a una persona que lleva un anillo en la mano izquierda, ya sabes que está casada. Este es un símbolo para expresar el compromiso que se ha contraído, sellando el voto de dos personas que hicieron una promesa que debería durar toda la vida. Por eso, la forma del pacto es un círculo: infinito, para simbolizar la eternidad de la unión.

Aun cuando no se haya utilizado un anillo de bodas, eres parte de un compromiso que se hizo hace muchos años, mucho antes de que nacieras. Este pacto está registrado en la Biblia, en el libro del Génesis. Inmediatamente después del Diluvio, Dios prometió a Noé que nunca más destruiría al mundo con agua. La promesa se hizo a Noé y a su familia, pero se extendió a todas las personas que algún día nacerían, lo que te incluye.

Para confirmar este compromiso, Dios envió una señal que aún hoy se puede ver en el cielo: el arco iris. Con cada lluvia, Dios renueva su voto, recordándonos que su promesa dura para siempre.

Es triste saber que en nuestro mundo se rompen muchas alianzas, como matrimonios, contratos y votos. Sin embargo, el pacto que Dios hizo hace tantos años continúa siendo válido y nunca se deshará. Ya ha dado muchas pruebas de que siempre cumple sus promesas.